
ＰＴＡ活動を振り返って

ＰＴＡ会長 齋藤 甲一

二年目の会長就任を承り、ここまで滞りなく活動を行ってこられ

たのは、ひとえに保護者、教員、地域の方々の多大なる御助力と御教

示のお陰であると感じております。

ＰＴＡ活動改革を目標に掲げ、来年度からその実施が本格的に始

まりますが、問題なく進めることができると思っております。

一年間、本当にありがとうございました。


